
第29回面影一丁目納涼祭を盛大に実施

今年の納涼祭は山いっしょに締ろう、楽しもう打をテーマとして町民の更なる親睦と団結を強固なもの

にしようと企爾しました。参加した町民がこぞってヤグラを囲み踊る姿は祭を盛り上げました。

炭坑節を指導していただいた5堆・吉岡さん、ありがとうございました。子どもたちは面影音頭を披露、

二回日は父兄や町民が加わり締りの輪は大きく広がりました。初めての試みでしたので欲は言えませんが、

もっと積極的に参加してもらえれたならば立派な踊

りの輪が出来ていたでしょう。来年は更に大きな絵

を作りましょう。

そのほかの出し物は在町の有志の方にお廟い

したところ快諾していただき、7班・中嶋さんを代

表とするマーブル音楽隊、6堆・五反田さんを代

表とする弾弾会、5堆・谷口さんと19堆・田中さん

の民議踊り、19珠・田中さんのフラダンス、明朗

会が腱康づくりのため日頃やっておられる「しゃ

んしゃん体操」が披磨されました。町内にまだ隠

れている芸能を発掘することも今後の課題でしょ

う。

終了後の反省会で色々な点が指摘されました。1．準備に携わった実行重点の人数が少ないようであ

った。2．希望する子どもは準備に参加させると意欲が湧くのではなかろうか？3．観覧席のテーブル数が

楽しかった納涼条

少なく飲食に不便を感じた。4．実行重点会で決めたプログラム

を変更する場合は早めIこ相談して欲しかった。5．カラオケは3

番まで歌わせて欲しかった。6．折角、踊りの輪を作りながら、そ

の時問が短いようであった．これらの点は反督並び書こ検討し、来

年への引き継ぎ事項として、充分な改善をお願いしておきま

す。

最後に納涼祭の革凧こ終始関係された方、納涼禁に参加し

て盛り上げにご協力いただいた皆様に心よりお礼申し上げます。

（納涼祭実行垂鼠長谷口大和）

私は町内会総務部の投点として今年初めて納涼祭の準備の段

階から後片すけまでお手伝いさせていただきました。

今年は天鹿不順で南の中での作業が多く大変でした汎幸いにして納涼祭の本番には雨も止み、盛

会裏に納涼祭を終えることが出来ましたこと臥秘こ喜ばしい限りであります。これも偏に町内の皆さんの

ご協力の賜物とご同慶の至りであります。このような協力態勢が益々強化されることを慮って止みません。

ありがとうございました。（総務＃長清水道生）

夏祭り大会でバザー盛況 8月1日（土）恒例の地区夏祭り大会が行われ、面影一丁日町

内会からもバザーを出店しました。去年と同様、フライドポテト

と揚げたこ焼きの店を開いたところ、行列の出来る大盛況で大会半ばにして完売となる程の盛況振り
でした。中山さん（19堆）をはじめ協力してくださった有志の皆さん、本当にお疲れさまでした．（執行部）

体育部だより

7月18日（土）、面影小学校グランドにおいて面影地区グランド

大会が開催されました。14チームが熱戦を換り広げた括果、接各

団地が1位、我がチームは残念ながら13位でした。

また、8月9日（日）に予定されていました地区ソフトボール大

会は南天のため中止となりました。

明朗会だより

明朗会の活動を紹介します。（紙面の都合で9号に拇載することが出来ませんでした。ギ集担当）

4月　7日　社会見学（鹿野宿敵策とリファーレンいなば）

鹿野城址の満河の接を眺め・ユーモア溢れる現地ガイドの案内を・】
開きながら四百年の時を越えた城下町を散策しました。また、帰路

途中、リファーレンいなばに立ち寄り、回収された資源物のリサイク

ルされる操子を見附しました。

4月24日　蝕廣体操教 魚心に説明を聞く参加者

鳥取市中央保健センター・椿さんの指導により「しゃんしゃん体

こヨt　　　　　■　「

操」を習いました。初めての体験でし

たが、意外に踊りやすく、音頭に乗せて薬しく体を動かしました。これからも挽けて教室を開き健康維持

と親睦に役立てたいと患います。

☆5月16日　春の歩こう
昨

きました。

☆6月　5日　社会見学（国府町）

コースはアトリエ小学枚（旧成鳥川＼学校）一殿ダム工事現場一

扇の里交洗顔一長通寺（襖絵）

アトリエ小学枚とは福田典高画伯のアトリエで、作成中の数点の絵

画見せていただいたり、日本海新聞連載の「ふるさと心のスケッ

チ」取材の苦労話を開く。殿ダム工事現場の展望広場で担当者の

説明を紺き、大規模ダム工事に度肝を鼓かれる。扇の里交流館で

は村づくり推進重点会会長さんの宙を聞きながら山菜弁当を食味

し、地元女性グループと交流を深めました。長適寺では住職さんの

「襖絵」の解説に琶心を奪われ充分堪能しました。

6月n日　交通安全故

気持ちよい汗をか

上地「扇の里交流館」で

女性グループと交凍

昨年と同棲、県高齢者交通安全教育指導員・稲填正昭氏を迎え、道交法の改正点について勉強し

ました。交通事故は6部が交差点で発生していることや飲酒運転根絶のため今回行政処分の削ヒに

向けた改正がなされたことなどの義明を聞きました。また、発生した交通事故の状況について運転者

の立場からとらえた映画が上映され、改めて事故の恐ろしさを知り交通安全への認識を深めました。

（明朗会会長西村啓二）



☆

声を張り上げる民謡グループ 田中さんIこよるフラダンス

☆　　☆

実行重点会の推計によると
約150人の人出（？）


